

Zehn Jahre Brohm Massivhaus

Großer Tag der offenen Tür am 8. Oktober im Musterhaus in Thalmassing

gh. Wer ein eigenes Haus baut, tut das in der Regel nur einmal im Leben. Daher ist es von existenzieller Bedeutung, dass man sich in den eigenen vier Wänden viele Jahre lang auch richtig wohlfühlt. Zu diesem Wohlfühl-Effekt trägt seit zehn Jahren die Brohm Massivhaus GmbH in Steinberg am See bei. Ihre Erfolgsstory ist das Ergebnis vieler zufriedener Kunden.

Brohm Massivhaus: Das sind die Inhaber Brigitte und Josef Brohm und ihr Team von bestens ausgebildeten und engagierten Baufachleuten, die vom ersten Gespräch bis zur Schlüsselübergabe bestens Hand in Hand arbeiten und die Wünsche des Kunden stets im Auge haben. Angefangen von der individuellen architektonischen Planung unter Berücksichtigung aller notwendigen Belange – Grundstücksbeschaffenheit, Vorstellung des Kunden, finanzielle Möglichkeiten – formt Brohm Massivhaus jedes Bauvorhaben zu einem möglichst perfekten Ganzen. Dazu tragen neben dem Verständnis für die Vorstellungen des Bauherrn in der Ausführung die zuverlässigen Partnerfirmen aus der Region bei, mit denen Brohm Massivhaus seit Jahren bestens zusammenarbeitet.

Sicherheit in Planung und Ausführung aus einer Hand, Erfahrung und Routine (aber immer mit dem richtigen Schuss Innovation), ein perfektes Preis-Leistungsverhältnis – das zeichnet das mittelständige Familienunternehmen aus, das nicht umsonst die Objekte seiner Hausserie nach Edelsteinen benennt. Josef Brohm: „Wie jeder Edelstein sind unsere Häuser wertvoll und in ihren jeweiligen Einzelheiten absolut individuell.“ Das heißt: Brohm Massivhaus baut keine „Häuser von der Stange“, sondern Gebäude, die den Namen „schönes Heim“ wirklich verdienen – mittler-



Entwurf für ein Brohm-Massivhaus, der auf die individuellen Wünsche des Bauherrn optimal zugeschnitten wurde. Foto: privat

weile über 30 pro Jahr. Damit wird die Firma ihrem eigenen Motto gerecht: „Wir wissen, was wir bauen!“

Innovation zeichnet auch das energietechnische Konzept von Brohm Massivhaus aus. Denn in der Spanne zwischen rein konventionellen Gebäuden und Ökohäusern gibt es eine Vielzahl an Möglichkeiten, ein Haus energetisch fit für die Zukunft zu machen. So ist bei jedem Brohm Massivhaus (alle liegen mindestens zehn Prozent unter den gesetzlich vorgeschriebenen Werten) eine Luftwärmepumpe mit angeschlossener Fußbodenheizung ebenso dabei wie eine Schnittstelle für eine Solaranlage. Dass nur mit hochwertigen massiven Materialien gebaut wird, versteht sich von selbst. Künftige Bauherrn können sich aber über noch viele weitere Möglichkeiten innovativer Heiztechniken (zum Beispiel kontrollierte Wohnraumbelüftung mit Wärmerückgewinnung, Pellets-Heizung oder Kamin- und Schwebenöfen) informieren.

Zum zehnjährigen Bestehen der Brohm Massivhaus GmbH

gibt es am Samstag, 8. Oktober einen großen Tag der offenen Tür im Musterhaus in der Schlosstraße in Thalmassing. Von 13 bis 17 Uhr können sich potenzielle Bauherrn nicht nur ein Bild von der ausgesprochen hochwertigen Ausstattung des Hauses machen. Die Spezialisten der Firma aus den Bereichen Technik, Planung, Finan-

zierung und Energieberatung geben gerne fachkundige Auskunft. Außerdem sollte man nicht versäumen, einen Blick auf die Aktionspakete zum zehnten Geburtstag von Brohm Massivhaus zu werfen. Denn die Firma möchte zu ihrem „Runden“ nicht sich selbst, sondern ihren Kunden eine Freude machen.



Die hochwertige Ausstattung von Brohm-Massivhäusern ermöglicht Wohnen mit Wohlfühl-Ambiente.